

Was ist der Unterschied zwischen natürlicher Fähigkeit und göttlicher Kraft in der Bibel?

Auf den ersten Blick mögen natürliche Fähigkeit und göttliche Kraft ähnlich erscheinen, doch in der Bibel haben sie eine klar unterschiedliche Bedeutung. Der entscheidende Unterschied liegt in ihrem Ursprung und ihrer Wirkung:

Natürliche Fähigkeit beschreibt das Vermögen, das geschaffene Wesen besitzen, während göttliche Kraft ausschließlich Gottes übernatürliche Macht bezeichnet.

Natürliche Fähigkeit

Alle geschaffenen Wesen – Menschen, Tiere, Engel und sogar Satan – verfügen über natürliche Fähigkeiten. Das bedeutet, sie haben die Fähigkeit zu handeln. Menschen können zum Beispiel töten, täuschen oder auch heilen (auf natürliche oder medizinische Weise).

Diese Fähigkeiten sind jedoch auf den natürlichen Bereich beschränkt und können keine übernatürlichen oder ewigen Wirkungen hervorbringen.

Göttliche Kraft

Göttliche Kraft ist Gottes souveräne Macht, das zu tun, was für Menschen unmöglich ist – etwa Tote auferwecken, Sünden

Was ist der Unterschied zwischen natürlicher Fähigkeit und göttlicher Kraft in der Bibel?

vergeben oder Seelen ewig retten.

Nur Gott besitzt diese göttliche Kraft, die alle natürlichen Grenzen übersteigt.

Beispiele aus der Heiligen Schrift

**Leben und Auferstehung**

Menschen haben die Fähigkeit zu töten, doch nur Gott hat die Macht, Leben wiederherzustellen:

*„Gott aber hat den Herrn auferweckt und wird auch uns auferwecken durch seine Kraft.“*

*(1. Korinther 6,14 – Lutherbibel 2017)*

**Rettung der Seele**

Menschen – und sogar Satan – können täuschen und in die Irre führen. Doch die Rettung einer Seele erfordert göttliche Kraft:

*„Denn ich schäme mich des Evangeliums nicht; denn es ist eine Kraft Gottes, die selig macht alle, die glauben ...“*

Was ist der Unterschied zwischen natürlicher Fähigkeit und göttlicher Kraft in der Bibel?

(Römer 1,16 – Lutherbibel 2017)

Wem vertraust du?

Das führt zu einer entscheidenden Frage:  
Vertraust du Menschen, die nur über natürliche Fähigkeiten verfügen, oder dem Einen, der göttliche Kraft besitzt?

Satan kann Reichtum geben, aber kein ewiges Leben. Menschen können täuschen oder auch heilen, doch sie können weder ewige Erlösung schenken noch wahre Wunder aus eigener Kraft wirken. Wahre Heilung, Auferstehung und Rettung sind allein Werke von Gottes göttlicher Macht.

Weitere Bibelstellen, die Gottes Macht deutlich zeigen, finden sich unter anderem in Nehemia 1,10; Nehemia 9,32; Markus 12,24 und Apostelgeschichte 8,10.

Furcht und Vertrauen in Gottes Kraft

Jesus selbst zeigt uns, wen wir wirklich fürchten sollen:

Was ist der Unterschied zwischen natürlicher Fähigkeit und göttlicher Kraft in der Bibel?

*„Ich will euch aber zeigen, wen ihr fürchten sollt: Fürchtet den, der, nachdem er getötet hat, Macht hat, in die Hölle zu werfen.“*

(Lukas 12,5 – Lutherbibel 2017)

Diese göttliche Autorität und Kraft gehören allein Jesus Christus, dem alle Macht gegeben ist:

*„Mir ist gegeben alle Gewalt im Himmel und auf Erden.“*

(Matthäus 28,18 – Lutherbibel 2017)

Die göttliche Kraft des Messias

Der Prophet Jesaja kündigte das Kommen Jesu an und betonte seine göttliche Macht:

*„Denn uns ist ein Kind geboren, ein Sohn ist uns gegeben, und die Herrschaft ist auf seiner Schulter; und er heißt Wunder-Rat, Gott-Held, Ewig-Vater, Friede-Fürst.“*

Was ist der Unterschied zwischen natürlicher Fähigkeit und göttlicher Kraft in der Bibel?

(Jesaja 9,5 – Lutherbibel 2017)

Hast du Jesus Christus als deinen Herrn und Retter angenommen? Wenn nicht, dann überlege, dein Vertrauen auf den zu setzen, der göttliche Kraft besitzt – die wahre Kraft, zu retten, zu heilen und ewiges Leben zu schenken.

Der Herr kommt bald! ☺

Share on:  
WhatsApp

[Print this post](#)